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All'Assessore 21 DIC. 2«'í7
AI Comune di Cattolica /

Oggetto: Complesso denominato VGS (video gioco sport)

Constatato che sulla stampa locale (corriere romagna venerdì 8 dìcembre 2017) il sindaco
dichiarava le testuali parole "dobbiamo essere pronti e presenti sul VGS ha detto il
Sindaco Mariano Gennari in consiglio comunale-La precedente Amministrazione
prima del 201 6 aveva escusso una fidejussione di 700 mila euro, che era lì a
garantire tutte le opere di urbanizzazione del VGS.E una amministrazione oculata,
precisa, avrebbe dovuto accantonare quella somma,.perché penso che chiunque
amministri questa città e le voglia bene,.pensa che quel posto non possa rimanere
così per l'eternità .Li ho cercati anche sotto i tappeti, ma non li ho trovati quei 700
mila euro"

»

Constatato che sulla stampa locale il 14 dicembre 2C)17 una cordata dí imprenditori del
terrítorio sí è aggiudícato l'ultimo lotto del VGS che era rímasto invenduto, con
destinazione multisala e area Fitness

Verificato che

Nel programma triennale delle opere pubblíche 201 8/2020 sí legge: verranno destinati
250.000€ per i lavori dí urbanizzazione nel VGS

CHIEDE

1) Come sono stati quantificatí i lavori di urbanizzazione e dove si ínterviene?

2) Come verranno fínanziati questi 250.000€ ?

Attendo risposta scrítta entro 30 giorni come da regolamento.

Marco Cecchini gonsigliere Comunale Lega Cattolica 20/1272017
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